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《部内討議資料》

自由民主党自由民主党自由民主党自由民主党
大阪府第十選挙区支部大阪府第十選挙区支部大阪府第十選挙区支部大阪府第十選挙区支部
〒569-0804
高槻市紺屋町11-1 FKビル2F
TEL  072-685-7188
FAX  072-685-7189
松浪松浪松浪松浪ケンタケンタケンタケンタ国会事務所国会事務所国会事務所国会事務所
〒100-8981
東京都千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館414号室
TEL  03-3508-7266
FAX  03-3508-3536

衆議院議員（当選３回）

　超党派「道州制懇話会」事務局長
　道州制政治家連盟全国協議会顧問
　自民党道州制推進本部事務局長
　自民党ｼｬﾄﾞｳｷｬﾋﾞﾈｯﾄ内閣府副大臣
　自民党遊説局長
　衆議院厚生労働委員
　衆議院青少年特委筆頭理事

【これまでの主な役職】
　内閣府大臣政務官（経済財政、規制改革、道州制、
　地方分権など担当）

　厚生労働大臣政務官（厚生担当）

　衆議院法務委員会理事
　衆議院環境委員会理事
　自民党国会対策副委員長

【経歴】
　元産経新聞記者。昭和46年生、清風高校を経て　
　早稲田大学商学部卒。高槻市弥生が丘町在住、　
　家族は妻と長女

【特技・趣味】
　プロボクサーライセンス取得、空手初段、ギター、
　オートバイ、魚・カメの飼育、英語（TOEIC Ａレベル） 街宣街宣街宣街宣バイクバイクバイクバイク　「　「　「　「ケンタケンタケンタケンタ号号号号」」」」とととと

　

２０１１２０１１２０１１２０１１ 活動活動活動活動ダイジェストダイジェストダイジェストダイジェスト

道
州
制
に
舵
切
れ

◆◆◆◆道州制懇話会道州制懇話会道州制懇話会道州制懇話会にににに橋下氏橋下氏橋下氏橋下氏（（（（6666月月月月））））

◆◆◆◆被災地被災地被災地被災地ボランティアボランティアボランティアボランティア活動活動活動活動（（（（4444月月月月））））
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◆◆◆◆どうぶつどうぶつどうぶつどうぶつ議連幹事長議連幹事長議連幹事長議連幹事長にににに（（（（11111111月月月月））））
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大都市問題大都市問題大都市問題大都市問題ＰＴ　ＰＴ　ＰＴ　ＰＴ　事務局長事務局長事務局長事務局長にににに就任就任就任就任

◆◆◆◆過労死最多業界過労死最多業界過労死最多業界過労死最多業界にににに光光光光をををを（（（（6666・・・・12121212月月月月））））



◆◆◆◆菅義偉菅義偉菅義偉菅義偉元元元元総務相総務相総務相総務相をををを座長座長座長座長にににに
　大阪都実現には地方自治法改正が

必要です。自民党では12月9日、「大

都市問題に関する検討ＰＴ（プロジェ

クトチーム）」が設置されました。菅義

偉・元総務相が座長に就任し、私は

事務局長として、大阪維新の会との

窓口も担当します。

　同ＰＴにおいては、早速に堺屋氏ら

をはじめとする有識者とともに年内５

回の勉強会を行い、地方自治法改正

への道筋をつけました。

◆◆◆◆道州制道州制道州制道州制にににに追追追追いいいい風風風風
　私が道州制をライフワークとして活

動してすでに６年。当時は、「道州制

なんて聞いたことがない。何なの？」

という方ばかりでしたが、ダブル選

挙後、橋下市長が「次の衆議院選挙

は道州制を争点に」との発言を重ね、

状況は一変しつつあります。

　自民党はこれまで、道州制をマニ

フェストに定めながらも、執行部は

重要視しませんでした。大阪都構想

を追い風に、道州制基本法制定に

向けて、活動を加速します。

　

▲「大都市問題ＰＴ」事務局長としてインタビューを
受けるケンタ＝毎日放送「ＶＯＩＣＥ」（12月16日）より

　「大阪都構想と道州制を一貫して主

張する松浪ケンタさんに、活躍しても

らう時が来ました」

　12月5日に開かれた「松浪ケンタ君

と道州制で新世紀を拓く会」で、発起

人を代表して堺屋太一氏から激励を

頂きました＝写真右。

　先のダブル選挙において、自民党

内で、私は平松氏や倉田氏を支援し

ようとする勢力と衝突しました。「自民

と民主が野合することは、自殺行為だ。

自民党が公務員の労働組合と組むな

ど論外だ 」と、主張しました。

　堺屋氏の激励は、こうした苦しい私

の立場を慮ってのものでした。

　大阪都は、私が長年主張してきた道

州制へのステップです。選挙で負けて

すぐに手の平を返すように見えるの

は格好悪いことですが、自民党は潔く

民意の受け皿をつくるべきです。

◆◆◆◆堺屋太一氏堺屋太一氏堺屋太一氏堺屋太一氏からからからから激励激励激励激励

▲松浪ケンタ・東京後援会で、発起人を代表して
堺屋太一氏がケンタを激励（12月5日）


